

なないろ森の園便り

NO. 10

平成30年度9月25日発行

文責 肥野眞紀子



運動会が終わった次の日、郊外に行ったら、ヒガンバナ

が咲いていました。

もっと早くから咲き始めたと思いますが、自分の中に気づく余裕がなかったんですね。植物って不思議です。あんなに猛暑だったのに、お彼岸の頃になるとちゃんと咲くのですね。何をもって季節の変化がわかるのだろうといつも思います。秋は雲や月がきれいに見える季節です。たまにはじっくりと空を眺めて季節を楽しみたいです。



運動会、ありがとうございました。

運動会、ご参加いただき、ありがとうございました。とっても楽しく進行ができました。保護者の方の応援や協力に感謝いたします。

競技中に注意を促すことは1度もありませんでした。カメラやビデオの撮影についても保護者席から行ってくださいました。内容についても応援する言葉をたくさんいただき、保育士たちの励みになることと思います。

クラスの競技については、配慮しなければならない事も多々あったかと思いますが、苦情も出ませんでした。ご理解ありがとうございます。

今年は、「親子で楽しむ運動会」をテーマにしましたが、いかがだったでしょうか。特別のおけいこはしていません。日頃保育の中でやっていることとお見せしました。子どもたちもたくさんの大人の前で頑張っていましたね。

この時期の子どもは、その日の気分でなかなかうまくいかないことも多いようです。

普段は、力いっぱい走ったり、リズムをつかんだりする子が急にやる気がなくなったりもします。それに、年長さんになるにつれて知恵が出てくるのかお家の方の前だと恥ずかしがったりもします。私たちも子どもたちの違った姿を発見でき楽しい運動会になりました。

最期の片付けにも、ご協力いただき、ありがとうございました。

新しい先生です

10月から給食室の先生になられる高石歩先生です。管理栄養士の仕事をされていました。どんな先生か楽しみに!!



楽しかった運動会

大きくなーれ



チューリップ組

すみれ組



頑張ったね

緊張してます



なかよし!!



たんぼぼ組



ゴール!



大丈夫?



がんばれ!!



ママ、上手!!



先生、泣いています



重くなったね!!

給食室の井上先生が9月いっぱいまで辞められることになりました。幼児期に大切なやさしい味を心掛けてくださっていただけに残念です。